

Fecha: 21-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Coach maulino Boris Núñez integra staff técnico de Selección Chilena Femenina de Básquetbol para la Americup Chile 2025

Pág.: 14
 Cm2: 708,2
 VPE: \$ 915.667

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

ASISTENTE DEL DT CRISTIÁN SANTANDER

Coach maulino Boris Núñez integra staff técnico de Selección Chilena Femenina de Básquetbol para la Americup Chile 2025

- El torneo continental de básquetbol femenino se desarrollará entre el 28 de junio y el 6 de julio, en el Centro de Deportes Colectivos del Parque Estadio Nacional.

- La Selección Chilena debutará el sábado 28 de junio, en el último partido de la jornada, frente al team de Estados Unidos, actual campeón olímpico y mundial.

POR CRISTIÁN SOZA/ZONABASKET CHILE

CURICÓ. Boris Núñez de la Fuente lleva décadas ligado al básquetbol. Profesor de Educación Física, titulado en la Universidad Católica del Maule (UCM de Talca), siendo

"su espejo" el profesor Manuel Herrera Blanco. En Curicó es muy conocido porque lleva más de 20 años impartiendo sus conocimientos en el Instituto San Martín,



Boris Núñez es técnico de todas las categorías del Instituto San Martín de Curicó, colegio en el que lleva 20 años. Además, es head coach de la rama femenina de Deportivo Liceo.

logrando diversos títulos a nivel comunal y regional; y participando en los Juegos Escolares a nivel nacional y en las legendarias Olimpiadas Maristas. También dirigió en la Dimayor

Centro Sur a Deportivo Curicó, en la Liga Nacional a Provincial Curicó y en la Liga Dos a Deportivo Liceo de Curicó, club que en la actualidad es el head coach de la rama femenina.

Liceo a la cancha

Por otra parte, Deportivo Liceo de Curicó adelantó su partido de la Liga Dos para hoy, ante Municipal Chillán.

El partido con acuerdo entre ambos clubes se dispu-



Tomas Lavín, el ex Colo Colo, podría ser baja hoy en Liceo ante Municipal Chillán. Dependerá del parte médico.

tará a las 18:00 horas en el tablado del Gimnasio Abraham Milad Battal. Los curicanos vienen de un trabajado triunfo ante Tinguiririca San Fernando 81-74, que los consolidó en la segunda ubicación del Grupo C lo que les permitirá mantener la localía para la post temporada. Para esa instancia deberán esperar rival que saldrá entre el CDSC Constitución y Chillán.

El técnico tortero Cristián Figueroa analizó su último juego frente a TSF San Fernando: "Fue un partido difícil, que nos sirve para mejorar esos momentos difíciles en el juego y seguir trabajando con miras a la siguiente fase. Al partido de este miércoles (hoy) entraremos a ganarlo desde el primer minuto. Sabemos que Chillán se juega la opción del tercer lugar y vienen con esa opción de llevarse el encuentro, pero estamos convencidos de dejar los puntos acá junto a nuestra hinchada".

Liceo no tiene bajas, pero si está un poco contracturado el base Tomás Lavín, que dependerá del parte médico o si bien le darán descanso pensando en la post temporada.



El DT maulino Boris Núñez enseñando sus conocimientos en los cursos que imparte la Federación de Básquetbol de Chile.

Su sangre cestera siempre lo ha llevado a seguir perfeccionándose y por varias temporadas ha asistido a diferentes clínicas en Europa, siendo España e Italia sus principales destinos en magisterios realizados. También ha estado participando en varias universidades en Estados Unidos, estudiando en terreno la gran diferencia deportiva con nuestro básquetbol.

Boris, ¿cómo se concreta su llegada a la selección que encabeza el head coach Cristián Santander?

"Mi llegada a la selección se da gracias a años de trabajo dedicados al desarrollo del básquetbol femenino y masculino, tanto en formación como en competencia. Además de compartir con él como su alumno en la última versión del curso nivel 3 realizado por la federación. Fue una tremenda noticia ser convocado por Cristián Santander, a quien admiro profundamente por su liderazgo y experiencia. Sumarme a un cuerpo técnico donde también están Ignacio y Julia, profesionales de gran nivel, ha sido un orgullo y un gran aprendizaje. Agradezco especialmente al Colegio Marista de Curicó, mi lugar de trabajo, por el apoyo constante en este nuevo desafío, que representa un paso muy importante en mi carrera".

¿Cómo ve el básquetbol femenino de nuestra Región del Maule?

"Lo veo con optimismo. Hay mucho entusiasmo, talento joven y entrenadores comprometidos. Sin embargo, aún hay desafíos importantes en términos de competencia, apoyo estructural y continuidad de proyectos. Desde el Colegio Marista de Curicó y con el Club Deportivo Liceo estamos intentando aportar con espacios formativos de calidad y creo que, si seguimos trabajando en red entre clubes, colegios y entrenadores, el Maule puede consolidarse como una región referente en el básquetbol".